

Debut amargo para Daniela Álvarez

VOLEY PLAYA

La gijonesa y Tania Moreno caen en su primer partido en París ante las campeonas de Europa y mañana se miden a las francesas Lezana Placette y Alexia Richard

C. AMADO

El debut olímpico de la pareja formada por la gijonesa Daniela Álvarez y la madrileña Tania Moreno en el torneo olímpico de voleibol playa tenía el plus de enfrentarse a las españolas ante las suizas Tanja Hüberli y Nina Brunner, vigentes campeonas de Europa, título que lograron en la final del torneo continental ante las españolas. Además, Daniela y Tania llegaban a su primera cita olímpica sin conocer la victoria antes las helvéticas en las cuatro ocasiones en las que se habían enfrentado previamente.

Ayer, en el Campo de Marte de París, con la Torre Eiffel de fondo, Daniela y Tania intentaron romper esta racha, pero las suizas cometieron menos errores y lograron imponerse por 2-0 (21-12 y 21-19). La pareja española afronta mañana (17 horas) la segunda jornada de la fase de grupos ante la pareja francesa integrada por Lezana Placette y Alexia Richard.

A Daniela y Tania les costó coger el ritmo al partido y se vieron en apenas unos minutos con un 14-7 en contra. La amplia variedad de recursos de sus rivales, más serias también en la recepción, terminaron por adjudicar en menos de 20 minutos el primer set a favor de las campeonas continentales (21-12).

La segunda manga vivió un ini-



La gijonesa Daniela Álvarez intenta bloquear un remate de la suiza Tanja Hüberli, ayer, en París. AFP

cio algo más igualado, con la pareja española siempre cerca en el marcador, con más paciencia y sin la precipitación que sí se vio en el primer set. Incluso, se pusieron por delante (6-7), en una clara muestra de la mejoría.

Sin embargo, parecía que siempre dependía del ritmo que im-

pusieran las suizas, que llegaron al descanso perdiendo 12-9. La pareja española cogió impulso con un gran punto para el 13-11, acercándose aún más (13-12) con un buen bloqueo de Daniela Álvarez, y empatando (14-14) en un momento en el que sí se vio a las suizas con algo más de presión. Los

bloques de la asturiana y las acciones en defensa de la madrileña les permitieron llegar al final de set por delante en el intercambio de acciones. Un toque de red dejó a las españolas sin la opción de forzar el desempate y el acierto de Brunner dio finalmente el triunfo a las suizas por 21-19.

Alberto Fernández pende de un hilo en foso olímpico tras quedar el decimocuarto

TIRO

PÍO GARCÍA

PARÍS. En Alberto Fernández hay que confiar siempre. Su enorme calidad con la escopeta en la mano, su pasmosa tranquilidad y el modo en que afronta las competiciones reclaman uno o varios votos de confianza. Sin embargo, no solo necesitará hoy una jornada brillante para meterse en las finales; también dependerá de que sus rivales fallen.

La competición de tiro olímpico de los Juegos se celebra en Chateauroux, un modesto pueblecito de la Francia rural donde se encuentra uno de los mayores complejos de tiro de Europa. En este lugar se hallan concentrados los cuatro españoles que participan en esta disciplina, todos ellos en la modalidad de foso olímpico. Ayer se celebraron las tres primeras rondas de la clasificación masculina. En cada una de ellas se debían abatir 25 platos.

Las esperanzas españolas estaban puestas, sobre todo, en Alberto Fernández, medalla de oro en foso mixto (formando equipo con Fátima Gálvez) en Tokio. El tirador madrileño tuvo una mala primera ronda, con dos cerros, y la reacción posterior —hizo un pleno en la segunda tanda— no fue suficiente para garantizar-se por la noche un sueño plácido. En la tercera y última manga abatió 24 platos, lo que dejó con 72 puntos, en la posición número 14. No todo está perdido, pero sí muy difícil.

Los Hispanos se estrellan ante una Suecia superior

BALONMANO

JOSÉ FÉLIX CACHORRO

España se enfrentaba ayer, en su segundo partido en los Juegos de París, contra un adversario siempre acompañado por la vitola de favorito como es Suecia. Los Hispanos se median a una selección necesitada de sumar tras caer contra Alemania en la primera jornada (30-27). Era un choque que podía marcar el futuro de ambos combinados en la fase de grupos.

Los primeros minutos fueron un intercambio de golpes en que el que Suecia salió vencedor, pese

a las acertadas intervenciones de Rodrigo Corrales en la portería. Los escandinavos marcaban con más facilidad que Los Hispanos, atrapados en cinco minutos sin aumentar su cosecha. Ribera solicitó tiempo muerto en el minuto 18 para evitar que el 9-6 empeorara. El técnico introdujo dos pivotes y la novedad desveló las grietas de la defensa nórdica. España se consolidó en su área y creó caminos a la portería contraria para empatar a 11 al descanso.

Suecia obtenía réditos mientras en España volvían a destaparse sus carencias ofensivas. Más rapidez,



El asturiano Abel Serdio intenta frenar al sueco Jonathan Carlsbogaard. EFE

pases claros y contundencia en su área caracterizaban a los nórdicos. Por el contrario, los Hispanos caían en un profundo bache con un parcial en contra de 5-1 en cinco minutos. Pellas marcaba el 16-12 y ahí nacía la zozobra de los de Ribera,

que trató de serenar el partido con otro tiempo muerto. El 19-17 en el marcador fue una ilusión momentánea, ya que los escandinavos sacudían a una rival deficiente en sus repliegues. El partido se fue a un 28-21 para Suecia en el minu-

SUECIA
ESPAÑA29
26

Suecia: Thulin, Claar (3), Bergendahl (5), Carlsbogaard (1), Sandell (4), Karlsson (5), Pellas (5, 1p.) -siete inicial-, Wallinius (2), Wanne (2), Gottfridsson (1), Moeller y Lagergren (1).

España: Corrales, Casado (2), Figueras (2), Alex Dujshetaev (3), Dani Dujshetaev (1), Odriozola, Sánchez-Migallón -siete inicial-, Pérez de Vargas (p.s.), Aleix Gómez (6, 3p.), Dani Fernández (7), Garcíañdia (1), Maqueda (2), Tarrafeta (1) y Serdio (1).

Marcador cada cinco minutos: 3-2, 5-5, 7-6, 9-6, 11-8, 11-11 (descanso), 16-12, 18-14, 21-17, 22-18, 26-20 y 29-26 (final).

to 55. España maquilló la derrota en un toma y daca final con robos de balón y contragolpes. El pivote ayilésino Abel Serdio dispuso de minutos y anotó un gol.

La Selección Española se medirá mañana a Japón, a partir de la 14 horas.